ÉDUCATION ■ Le lycée Jean-Guéhenno participe à une semaine d'action de sensibilisation

Contre l'homophobie, le proviseur et les élèves sont mobilisés

La semaine nationale contre l'homophobie vient de débuter. Au lycée Jean-Guéhenno, des adolescents vont participer activement à des actions de sensibilisation.

« C'est la deuxième fois que le collège participe à cette action », précise Jean-Marie Labbé. Le proviseur, qui est membre de l'association Le Refuge, est très fier que son établissement soit en quelque sorte le fer de lance de cette initiative dans l'académie. « L'an passé, nous étions le seul lycée de France à participer. Cette année,



nous sommes le seul établissement de l'académie Orléans-Tours. L'association nationale Le Refuge, qui agit contre l'isolement et le rejet des jeunes en raison de leur orientation exuelle, est déjà intervenue au lycée à deux reprises, sous forme de conférence-débat. Au cours de la semaine, nous allons projeter au sein du lycée Homosexualité: du rejet au Refuge, un film témoignage très touchant, réalisé par l'ex Miss France Sonia Rolland et le réalisateur Pascal Petit ». Six jeunes

élèves des sections bijouterie et hôtellerie, très sensibles à ce sujet, vont collecter des fonds toute la semaine. « Pendant la journée, on s'adressera a ux personnels du lycée et en soirée on ira en ville pour sensibiliser le plus grand nombre de personnes. Notre objectif c'est de dépasser les 790 euros que nous avions collectés l'an passé », précisent Alexis et Pauline. « On a une carte de collecteur officiel, qu'on pourra présenter à toute demande, pour rassurer les gens sur notre démarche ».

Berry républicain 12 mai 2015